



Aquí en el Congreso Si hay tiro... entre ellos

Por José Antonio Chávez*

Los líderes del bloque opositor o de la alianza Va por México, PAN, PRI y PRD volvieron a poner el dedo en la llaga de Palacio Nacional, que no votaran la reforma eléctrica y que hoy están más que firmes juntos para enfrentar 2023 y 2024.

Es la respuesta que le mandaron al Presidente por los comentarios que hizo en la mañanera de que si hay tiro, pero entre el PRI con el PAN por el spot de **Santiago Creel** que dice que Morena está peor que el PRI, vaya para recomponer que el viejo PRI porque e de hoy ahora son aliados.

Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano saben que la estrategia del Presidente buscar destruir esa alianza para evitar que lleguen al 2024 en bloque contra Morena. Incluso al partido de **Dante Delgado**, Movimiento naranja. El Presidente no desaprovechó, en esa estrategia, ventilar en las mañaneras, como fue la del jueves sobre los negativos contra esa alianza, por ejemplo exhibió el reportaje de **Claudio X González** de México Unido contra la Corrupción, en contra el líder del PRI, Alejandro Moreno que jun-

to con sus familiares y su arquitecto de confianza compraban terrenos baratos cuando era gobernador de Campeche y los vendían caros. Y que tiene unas 35 propiedades.

Que data esa acción como una ruptura de panistas con priistas, incluso, les restregó López Obrador que los panistas ya se quejan que el PRI les estorba y que deberían ser el PAN PAN y el PRI PRI.

Bajo esa base, el Presidente de nueva cuenta llamó a los priistas cambiar, que todos tienen que seguir cambiando porque a todos les ayuda, tanto al PAN como al PRI o sea evidenciar una descomposición y que tiene que llevar a acciones nuevas y tomar decisiones para no caer en la autocomplacencia. Eso, la autocomplacencia hay que eliminarla.

Ese es el reproche que les hizo el Presidente, en días pasados incluso le preguntaron que si debería de desaparecer el PRI cuando dijo que se debería renovar o, y le gritaron o morir. no, contestó y reafirmó con otro no, que al contrario se necesita en México la democracia, otras voces que no sea una sola la que defina.

Desde luego que el Presidente sabe que aniquilar a la oposición, que hoy se sigue



sintiendo tibia o de muy bajo perfil, le traería consecuencias graves políticamente hablando y, socialmente más.

Las elecciones próximas estarán en juego dos estados que gobierna el PRI, Estado de México y Coahuila, ambas alianzas, morenos y Va por México comenzaron sus procesos rumbo al 2023.

En el Senado y la Cámara de Diputados, sus líderes **Ricardo Monreal** e **Ignacio Mier** saben que se avecinan dos importantes entidades donde echaran todo el aparato legislativo, como ocurrió en las pasadas elecciones.

Si Morena gana el Estado de México, los opositores saben que será su tumba del 2024, y que ya nada habrá que hacer.

Por eso la preocupación de los líderes opositores de amarrar un solo frente con un solo candidato en común acuerdo para enfrentar esa maquinaria con peso mayúsculo de marca llamada AMLO, para ello también van a necesitar de Movimiento Ciudadano pero a decir de su líder **Dante delgado**, hasta hoy no hay signos de juntarse y con ello Morena, obvio el más favorecido.

DIPUTADOS PANISTAS HUERFANOS Y BAJO LUPA

A los diputados federales del PAN, **Héctor Castillo** y **Víctor Pérez** de Nuevo León, no solo se quedaron huérfanos políticamente por perder la paternidad de sus padrinos de la cúpula panista en esa entidad, desde luego provocado por la derrota de su municipio Santa Catarina que era su bastión político-electoral y económico, sino que hasta la UIF del Estado los tiene ahora bajo lupa de investigación por presuntos desvíos de recursos.

Desde luego que esto se deriva del desorden por la migración del actual alcalde, **Jesús Nava**, que decidió pasarse a Movimiento Ciu-



dadano para integrarse de lleno al grupo del propio gobernador **Samuel García**.

Le cuento que ambos ahora enfrentan una indagatoria de la Unidad de Inteligencia Financiera del estado y de la misma Auditoría Superior por presuntos desvíos cuando fueron titulares del municipio en pasadas administraciones y donde incluso hay focos rojos por la gran cantidad de aviaadores y las empresas que favorecieron conocidas como todólogos, por aquello que colocaban todo tipo de productos.

MEXICO SEGUNDO LUGAR DE 136 EN TRANSPARENCIA A LA INFORMACIÓN

Un buen dato ofreció la consejera presidenta del INAI, **Blanca Lilia Ibarra** en la celebración del 20 aniversario del derecho a saber que se celebra en Jalisco, que México hoy ocupa el segundo lugar de 136 países al derecho a la información.

Que la transparencia en nuestro país fue impulsada por un movimiento ciudadano sin retorno, vaya que llegó para quedarse y ahí está la prueba cuántos y cuántas han sido desnudados por lo abusos en la ejecución de los recursos, hoy se conoce gracias a este proyecto de un autónomo que nomás no lo ve muy bien el que manda en Palacio Nacional.

* Jachavez77@yahoo.com